

Le vice ministre russe des Affaires étrangères affirme que l'Ukraine retarde l'application des accords de Minsk



Moscou, 26 mars (RHC-PL)- Le vice ministre russe des Affaires étrangères, Grigory Karasin, a déclaré que la mauvaise volonté de l'Ukraine retarde l'application de la feuille de route établie lors des accords de Minsk.

Suite à une réunion avec ses homologues d'Allemagne, de France et d'Ukraine, Grigory Karasin a averti que les autorités de Kiev ne respectent pas le calendrier prévu pour le processus de paix, qui doit conduire à une issue politique au conflit.

Le vice ministre russe des Affaires étrangères a réitéré la position de Moscou, à savoir que l'application des accords est impossible sans la participation des représentants des Républiques Populaires de Donetsk et de Lougansk.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/50565-le-vice-ministre-russe-des-affaires-etrangeres-affirme-que-lukraine-retarde-lapplication-des-accords-de-minsk>



Radio Habana Cuba